

平成 28 (2016) 年度のあゆみ

キャリア開発総合学科に介護福祉士養成課程を編入（入学定員 160 名）、保育福祉学科を保育学科に改組（入学定員 90 名）

新年度が始まって間もない 4 月 14 日、熊本で大規模な地震が発生し、本学でも「くまモン募金」を行いました。かろうじて崩壊を免れた数列の石垣によって熊本城が残りしました。慶長 12 年（1607）に加藤清正によって築城された城です。

仙台城の石垣も東日本大震災で西側の石垣が大規模に崩落しましたが、仙台城が完成したのは 1602 年 12 月、泉州堺（現在の堺市）の石工である穴太衆（あのをしゅう）によって築城、完成のお披露目として踊られた踊りが、今皆さんが踊っている「すずめ踊り」のもとになります。雀が跳ねるように踊った様子や、また伊達家の家紋に雀が彫られていることから「すずめ踊り」とされています。

この熊本大地震では、東海大学の阿蘇キャンパス（1 千人ほど学んでいた。）は甚大な被害を受けて、益城町にある同大学のキャンパスへ全面的に移転を強いられるなど、常に非常事態に備えておく必要性を感じさせられました。

平成 28 年 4 月 5 日



入学式、卒業式には国旗、校旗掲揚のほか仏旗（左端）も掲揚されています。気が付いていたかな？

平成 28 年 6 月 3 日



ブライダル実習で花嫁衣装に挑戦。綿帽子を被ってこのままお嫁さんにいききたい！？

平成 28 年 4 月 5 日



入学式当日、各部活動の勧誘に一生懸命に取り組んでいました。

平成 28 年 9 月 12 日



登米市と縄文ファーム（登米市）、聖和短大と産官学の 3 者でアローカナ卵を使って製品開発に取り組み、東京でも販売しました。

平成 28 年 4 月 26 日



学生会の皆さん熊本地震で被災した方々の支援の「くまモン募金」を始めました。

平成 28 年 10 月 15 日



南中山市民センターまつりで、受付や準備のボランティア活動、ダンス、子供向けの装飾品の販売に取り組みました。

平成 28 年 10 月 23 日



聖翔祭と同時開催された新入生オリエンテーションの様様。新入生も少し緊張気味で受講していました。

平成 28 年 11 月 27 日



COC+産学官連携授業の講義は、街づくりなどのグループ討議を中心として就職力アップにも貢献しました。

平成 28 年 12 月 15 日



一番町で開催される伊達うま味マーケットでケーキの売り出し、いつも飛ぶように売れる常連店でした。

平成 28 年 12 月 24 日



藤崎前でのハンドベルクリスマスコンサートでは大人から子どもまで楽しめるベルの音が響き渡りました。

平成 29 年 2 月 24 日



海外文化研修では憧れのパリ・コルドンブルーでの製菓実習体験で必死に実習、保育の学生は幼稚園訪問、さらに観光地も巡りました。

平成 29 年 3 月 18 日



鳴海学長、気軽に卒業生の希望に応じて撮影に応じていました。この時のショットがご縁で、妹さん（左端）も聖和短大に入学されました。